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INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

(Art.105 del Regolamento del Consiglio Comunale) 

 
Premesso che Viale Aventino, centralissima via della Capitale, è percorsa in entrambi i sensi di 

marcia, specificatamente tra Piazza Albania e la sede della FAO, a grande velocità dai mezzi in 

transito; 

Che a causa dell’alta velocità tenuta dai mezzi nel percorrere Viale Aventino, si sono dovuti 

registrare numerosi incidenti anche con gravi conseguenze per i pedoni in attraversamento; 

Che su Viale Aventino insistono gli accessi alla metropolitana, le sedi di importanti Aziende e 

Uffici Istituzionali e pertanto la necessità di garantire l’attraversamento pedonale in sicurezza; 

Preso atto delle petizioni con le quali i C.d.Q. hanno richiesto l’adozione di provvedimenti per il 

controllo della velocità e che alle stesse non è stato dato riscontro da parte dell’Amministrazione; 

Ritenuto che sia necessario garantire gli attraversamenti pedonali in sicurezza individuando 

soluzioni atte a limitare la velocità dei veicoli in percorrenza; 

, 

 

INTERROGA LA SINDACA E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

Per sapere se siano a conoscenza della richiesta da parte delle associazioni di quartiere 

dell’installazione di sistemi di limitazione della velocità atti a consentire l’attraversamento pedonale 

di Viale Aventino in sicurezza; 

 

Se abbiano contezza dei dati riguardanti gli incidenti registrati su Viale Aventino e quanti di questi 

abbia interessato i pedoni in attraversamento; 

 

Se non ritengano opportuno provvedere all’installazione dei dissuasori di velocità e/o dispositivi di 

controllo al fine consentire l’attraversamento pedonale di Viale Aventino in sicurezza: 

 

 

                                                                         On. Davide Bordoni 

 


